

# ユ-カリ 2020

学校通信  
R2.12.2  
No.59  
松崎小学校

## 1年生全員自主学習ノート1冊終わりました!

11月30日、1年生全員がそろって校長室に自主学習ノートを提出に来てくれました。そして一人ずつ「終わりました!」と元気よく言ってくれました。



本年度から始めた「校長室に自主学習ノートを提出する」は、順調に進んでいます。11月30日現在120冊のノートが届いています。各学年一人当たりの平均提出冊数は、6年生の2.6冊が最高です。さすが6年生です。6年生の中には、もう5冊終えている人がいます。3年生の中にも3冊終えることができたがんばり屋さんがあります。家庭学習は大切な習慣です。毎日少しずつでも取り組んでほしいと願っています。

## みとよ未来ヤングサミット

11月27日(金)みとよ未来ヤングサミットが行われました。例年は三豊市民交流センターに、市内全小中高等学校の代表が集まって行われていましたが、今年は「密」を避けるために、リモートで行われました。15時30分から6年教室で行いました。

テーマは、昨年度のサミットで制定された「スマホ・ゲーム利用みとよ宣言の振り返り」と、「コロナいじめへの対応などいじめ未然防止の取り組み」でした。本校からは、いじめ未然防止の取り組みとして、本校独自の三大プロジェクトの一つ「なかよしプロジェクト」について発表しました。



## さぬきっ子LD (Long Distance) 記録会

11月29日(日)、Pikara スタジアムで「さぬきっ子LD記録会」が行われました。本校からは4年男子4名、5年男子3名女子3名、6年男子1名の計11名が出場しました。実施種目は、各学年男女別1000m走です。マラソン大会に向けて練習してきた成果を、この記録会でも発揮することができました。結果は以下の通りです。

4年男子	第7位	RTさん	記録	3分40秒92
5年女子	第2位	ROさん	記録	3分36秒55
6年男子	第6位	AMさん	記録	3分20秒09

※ 入賞者の力強い走りは、松崎小学校 HP をご覧ください。